



Cet article retrace l'histoire tragique de Crépin Mbengue, un migrant camerounais qui a perdu sa famille dans le désert libyen. Cette histoire met en lumière les dangers et les difficultés auxquels sont confrontés de nombreux migrants africains dans leur quête d'une vie meilleure.

Crépin Mbengue et sa famille vivaient en Lybie depuis 7 ans. Ils avaient du mal à s'intégrer dans la société Libyenne et à se construire une vie stable. Un beau matin, ce couple camerounais décide d'aller s'installer en Tunisie. Cependant, après le décès d'un Tunisien, les tensions entre les communautés se sont exacerbées et les migrants africains ont été chassés du pays.

Dans l'espoir de trouver refuge ailleurs, Crépin et sa famille ont décidé de traverser le désert libyen. Malheureusement, à la frontière tunisienne, ils ont été refoulés et abandonnés dans le désert sans aucune ressource. Privés de nourriture et d'eau, ils ont dû faire face à des conditions extrêmes.

Au bout de quelques jours, l'épouse de Crépin, Matyla Dosso, épuisée et affamée, a succombé à la chaleur et à la déshydratation. Leur fille de 6 ans, Marie, également en proie à la faim et à la soif, n'a pas survécu non plus. Crépin, quant à lui, a miraculeusement survécu grâce à l'aide d'autres migrants qui l'ont trouvé à temps.

Aujourd'hui, Crépin Mbengue est dévasté par la perte de sa famille. Il se sent dégoûté par la vie et se demande comment il pourra continuer à vivre sans eux. Il est confronté à un deuil insurmontable et à un sentiment d'injustice face à la tragédie qu'il a vécue.

Cette histoire met en évidence les risques auxquels sont confrontés les migrants africains qui tentent de traverser le désert libyen. Les conditions de vie extrêmes, le manque de ressources et les dangers inhérents à cette traversée font de nombreux morts chaque année.

Il est important de souligner que cette tragédie n'est pas un cas isolé. Des centaines d'africains meurent chaque année dans le désert libyen, cherchant désespérément une vie meilleure. Il est urgent de trouver des solutions pour protéger ces migrants et leur offrir des alternatives sûres et légales pour migrer.

L'histoire de Crépin Mbengue est un rappel poignant de la réalité brutale que vivent de nombreux migrants africains. Elle appelle à une prise de conscience collective et à une action internationale pour mettre fin à ces tragédies et offrir un avenir meilleur à ceux qui cherchent simplement à vivre en paix et en sécurité.
